

## In 2021 Verzicht auf DTSA-Gebühren



Nach der Verlängerung des umfangreichen Maßnahmenkatalogs zum Wiedereinstieg in den Turnierbetrieb bis zum 31.12.2021 haben die DTV-Gremien nun ebenfalls eine Unterstützung des Freizeit- und Breitensportbereichs beschlossen: ab sofort werden die Gebühren für das Deutsche Tanzsport-Abzeichen (DTSA) bis Jahresende 2021 ausgesetzt!

Ob kleines und großes Tanzsternchen im Kinder- und Jugendbereich, oder Bronze, Silber und Gold - die deutschen Tanzsportvereine können so ihren Mitgliedern ein Angebot zum Restart im Freizeit- und Breitensport anbieten.

Durch den Verzicht auf die Verbandsanteile (und damit geringere Gebühren) entsteht die Möglichkeit, einen zusätzlichen Anreiz zu schaffen, den Vereinsmitglieder ein besonderes Angebot, das häufig von Krankenkassen-Bonussystemen honoriert wird und Teil des Deutschen Sport-Abzeichen (DSA) ist, im Rahmen der Rückkehr auf das Parkett zu bieten.

Der Deutsche Tanzsportverband mit seinen Gremien setzt mit diesem Beschluss ein wichtiges Signal für die Unterstützung des Breitensports und der Landestanzsportverband Berlin begleitet dies mit weiteren Fördermaßnahmen für die Tanzsportvereine in der Hauptstadt.

*PS: Bei Interesse an DTSA-Abnahmen bitte an die LTV-Geschäftsstelle zwecks Anmeldung und Organisation wenden. So können dann rechtzeitig alle Vorbereitungen getroffen sowie Buttons/Nadeln und Urkunden vorbereitet werden.*

20.07.2021 06:00 von Thorsten Sufke